

Communiqué de Presse

Pour sauvegarder Arkéma

mardi 06 octobre 2009

Nous avons été invités par le Ministre de l'Industrie Christian Estrosi mardi 20 octobre à Paris pour une réunion de travail sur la situation du site Arkema à Saint-Auban.

Nous sommes totalement solidaires de la position prise par les maires de Chateau-Arnoux et du Pays Durance-Provence.

Nous réaffirmons notre soutien aux revendications exprimées par les syndicats.

C'est pourquoi, nous aussi, nous nous rendrons au rendez-vous proposé par le Ministre à condition que :

- Nous soyons bien reçus par le Ministre lui-même
- Des représentants syndicaux de l'usine et des entreprises soustraitantes fassent partie de la délégation
- Une date soit fixée lors de ce rendez-vous pour une venue rapide du Ministre sur le territoire, comme nous le réclamons depuis de semaines, afin qu'il constate sur place, avec nous, les dégâts subis et le potentiel à exploiter.

Assez de paroles, des actes !

Claude Domeizel, Sénateur des Alpes de Haute-Provence Jean-Louis Bianco, Député, Président du Conseil général des Alpes de Haute-Provence Christophe Castaner, Vice-président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur